

Développement de l'enfant: Vécu des pères et des mères pendant le processus diagnostique



Être parent, ça peut parfois être stressant. Lorsque le développement de notre enfant ne se déroule pas selon les attentes et que les consultations avec les professionnels s'enchaînent, ça peut devenir drôlement inquiétant.

Une équipe de chercheurs, composée d'Assumpta Ndengeyingoma, Francine de Montigny et Kate St-Arneault, souhaite donner la parole aux pères et aux mères autour de cette expérience.

- ♥ Vous êtes le père ou la mère d'un enfant qui est actuellement en processus diagnostique en lien avec son développement ?
- ♥ Vous êtes intéressés à venir partager votre expérience avec d'autres parents lors d'une entrevue de groupe ?

Communiquez avec nous pour en savoir plus :

Kate St-Arneault
Coordonnatrice de recherche
Chaire de recherche sur la santé psychosociale des familles
Université du Québec en Outaouais
819-595-3900 poste 2532
cerif@uqo.ca

cerif@uqo.ca
819-595-3900
poste 2532

cerif@uqo.ca
819-595-3900
poste 2532